

Multi Eco

Energiesparende Trocknung.

Der Trocknungsschrank Multi Eco ist eine stromsparende Alternative zu herkömmlichen Trocknungssystemen. Durch das System der Kondentrocknung wird die Feuchtigkeit aus den Materialien entzogen und über Kupferrohre abgeleitet. Die Trocknungszeit beträgt, je nach Feuchtigkeit der Arbeitskleidung, 2 – 4 Stunden. Die Umgebungstemperatur kann zwischen 5 und 30°C liegen. Auch komplett durchnässte Kleidung wird rasch getrocknet.

Die Ausführung Combi Eco bietet Platz für 8 komplette Ausrüstungen mit innenbelüfteten Trocknungsdüsen für 8 Paar Schuhe/Stiefel und 8 Paar Handschuhe.

Optionen:

- Ozonlampe für Keimreduktion
- Ablagefach



Die Summe Ihrer Vorteile:

- Verbraucht bis zu 60 % weniger Strom als vergleichbare Produkte
- Schonende Trocknung der Arbeitskleidung
- Unabhängig von der Raumtemperatur

Technische Daten

Typ	Bezeichnung	Abmessungen (B x T x H) [mm]	Leistung [Watt]
Multi Eco	Trocknungsschrank für ca. 10 Overalls bzw. 20 Jacken/Hosen	1300 x 900 x 2100	1440
Combi Eco	Trocknungsschrank für 8 komplette Ausrüstungen	1300 x 900 x 2100	1440



Multi Eco

Energy-saving drying.

The drying locker Multi Eco is an energy-saving alternative to conventional drying systems. The condense drying system draws the moisture from the material and discards it via copper pipes. The drying time is 2 – 4 hours, depending on the humidity of the working gear. The ambient temperature can be between 5 and 30°C. Also, completely soaked clothing is dried quickly.

The model Combi Eco offers space for 8 complete sets of equipment with ventilated drying nozzles for 8 pairs of shoes/boots and 8 pair of gloves.

Options:

- Ozone lamp
- Shelve



Your benefits summed up:

- Up to 60 % energy savings compared to other dryers
- Gentle drying of working gear
- Regardless of the room temperature

Technical Data

Type	Description	Dimensions (W x D x H) [mm]	Wattage [W]
Multi Eco	Drying locker for 10 overalls or 20 jackets/trousers	1300 x 900 x 2100	1440
Combi Eco	Drying locker for 8 complete sets of working gear	1300 x 900 x 2100	1440

